大仙市立横堀小学校 学校報 NO. 令和2年1月30日



冬らしいくじら山

学校教育目標「夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども」 ~"自分で考え みんなと創る" 楽しい ふるさとの学校~

SNS・ゲーム・・・ だいじょうぶ 「スマイルアンケート」から

冬休み前の12月、全校の子どもたちを対象に「スマイルアンケート」を実施しました。 これは、子どもたちの学校生活や家庭生活の実態を把握して、課題を見いだし解決を図っ ていくために行っているものです。 内容としては、次のようなことが中心です。 「**学校が楽しいですか**」

「いじめられていませんか」「いじめられている人を見たことはありませんか」 「テレビや動画を見ている時間は」「ゲームやインターネットの約束をしていますか」 このアンケートをすると、学校が楽しくない子やいじめられていると感じている子は誰 なのかがわかります。そして、担任の先生が詳しくお話を聞いて、悩みを解決していくこ とにつなげています。

下の表は、アンケートに見える気になる部分です。

質問の内容	1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年
テレビや動画を見ている時間や、 ゲームで 遊んでいる時間が2時間以上の子ども	2	3	3	5	1 0	7
家でSNSやネット利用の約束がない子ども	8	7	2	6	2	5
上の約束があるのに守っていない子ども	1	0	1	2	0	1



12月に児童会から

『インターネットやゲームを利用するときのやくそく』 について提案があり、PTAのときにも家庭のルールについて話し合 いました。

家庭での生活と学習のリズムが心配な子どもがとても多いです。



ゲームやSNSがやりたくて・・・

△家庭学習の文字が粗末になっている子ども △自分で決めた学習時間を破っている子ども △親に嘘をついたり、ごまかしたりする子ども

このままで、だいじょうぶですか?

△すでにゲーム依存症になっている子ども △親との約束が守れなくなっている子ども



対戦型ゲームとライン等の 時間や場所も大事です。 今のルールが中学生になったときの生活に直結していきます。今、ブレーキを!

ゲームやインターネットなど	のやくそく	カュ
	ないひとは「ない	ハ」と書いてください



23/07







COVER!





11時00分







13時10分 昼休み、予告なしの訓練

23日(木)、大仙市の第6回シェイクアウ ト訓練が市内一斉に実施されました。

本校では午前に1度、担任の先生と一緒に 訓練した後で、子どもには教えないで昼休み にいろんな場所で突然に起きた場合の訓練を 行いました。

予告なしでも、近くの友達と一緒に放送に 耳を傾けて、安全な場所を見つけて静かに身 を守ることができていました。

でも、中には放送中もおしゃべりをがまん できない子どももいて、きびしく指導しまし た。こういう命を守る学習に真剣に取り組む 心をしっかりと育んでいきたいものです。

大人のいうことを素直に聞くことも、防災 教育で身に付けたい大事な力の一つです。

学校薬剤師の川久保憲先生による、6年生を対象と した薬物に関する学習をしました。

まずは、「お薬」の正しい使用の仕方について学び 「酒やたばこの害」や、「大麻などの麻薬」の怖さに ついて、具体的な例をもとにしながら、わかりやすく 教えていただきました。



私が高校生の頃と比べて、今の高校生は「酒やたばこ」をほとんどやらないようです。 一方で、麻薬や違法ドラックに関する報道は増加の一途です。

今回6年生は、若いうちに大事な知識を学ぶことができたので、"いざというとき"の 判断に生きてくるはずです。

学校給食がスタートして131年になるそうです。

1月24日~30日は「全国学校 給食週間」です。

本校でも、昼休みに栄養士の長澤先生が、給食に関するさま

ざまなことを子どもたちに教えてくれています。 給食センターの巨大な鍋やへらなどを持ってきてくれたり、 昔の給食の様子や給食が完成するまでの手順を写真で紹介した りしてくれています。



みんなのがんばり紹介

絵のコンクールで、秋田県大会1位!おめでとう。 絵も剣道も、自分から進んでチャレンジしていることが すばらしい!

☆第31回読書感想画コンクール秋田県審査 小学校高学年の部

自由部門 最優秀賞 6年 優秀賞 6年



☆ 第 9 回 秋 田 県 幼 小 低 学 年 個 人 剣 道 錬 成 大 会 4年生の部 第3位



0 作